

# ぼひー 第40号



社会福祉法人 高根福祉みのる会  
北杜市障害福祉サービス事業所 パル実郷  
山梨県北杜市高根町箕輪 2270-1  
TEL : 0551-47-6777 FAX : 0551-47-6778

H P : <http://www.pal-misato.com/>  
E-mail : pal@atlas.plala.or.jp

## 消火訓練



9月12日

福祉村内の公園で消火訓練を行いました。今回は消防署より専用の消火訓練セットをお借りして行いました。訓練セットとはいえ使用する消火器は本物、中身だけが水に入れ替わっており、ピンを外す時の力加減なども本物と同じです。当日は利用者全員が消火器に触れることが出来ました。皆さん慣れない消火器の使用に戸惑っていましたが、何回か練習をしてしっかり技術を学ぶことが出来ました。



## どんぐり拾い



10月24日

山梨県の農福連携推進センターからの紹介で、畜産酪農技術センターの委託作業に参加させていただきました。作業はどんぐりを集めること、虫食いがないか仕分けを行いました。目標量は100kgと驚きの量でした。特に今年はどんぐりが不作の年と聞いていたため、利用者、職員が協力し、公園などに何度も足を運ぶことで目標量を達成することが出来ました。達成感を感じながら集めたどんぐりを眺めていますと、どんぐりにも色々な種類があることに気付かされました。大きさの大小、様々な形、どんぐりがとても可愛らしく感じました。



## ふるさと納税



峡北地域の各障害者福祉施設で作っている商品を持ち寄り、ふるさと納税の返礼品として提供する事になりました。5つの施設が参加し、「ハケ岳セレクション」として、ふるさとチョイス・楽天ふるさと納税・ふるなびのHPに掲載されています。

パル実郷としては、クッキーを提供する事になりました。初めての試みのため、注文が来るのかドキドキしていましたが、多くの皆さんに、私たちの施設・商品を知っていただければと思います。

## 新年会



1月4日

今年は新型コロナウイルスの感染対策を徹底するために例年のように行えず、一人ずつお盆に乗せて食事を提供しました。例年はオードブルで皆でワイワイと行っていましたが、一人一人距離を置き、対面にならないように席に着きました。

早くコロナウイルスが収束し、以前のような新年会がおこなえるように願っています。



## クッキーの出張販売



1月20日～25日の6日間、イトーヨーカドーで行われた就労継続支援事業所の合同販売会に、パル実郷のクッキーを出店しました。全体で22の施設が参加し、たくさんのお客様に商品を買っていただくことができました。また機会がありましたら、ぜひ参加したいと思います。



## 寿司給食



2月9日

寿司給食を行いました。新年会同様、感染予防対策の元で行っています。寿司はお店で食べるよう寿司下駄に乗せて提供されました。豪華な給食を、皆さん喜んで食べていました。コロナウイルスで余暇の少なくなった中、このようなイベントが行えたのはとても良かったと思います。



## 編集後記



昨年の1月に国内で感染が確認されてから、早くも1年が過ぎました。「普通の生活」がいかにありがたいか分かった一年でした。マスクの着用もアルコール消毒も今では日常の一部です。ただ最近では「コロナ疲れ」「自粛疲れ」などもあり、世間全体で気が緩んでいる所もあるため、今一度感染防止に心掛けたいと思います。施設の利用者に感染者が出ていないのが幸いです。少しでも早くコロナウイルスの流行が収束するのを願っています。

(編集：正露・清水・浅川・佐藤・窪田)